

Das Projekt „Blaulicht“ wurde in den letzten Wochen in
Dragun umgesetzt und endete am
vergangenen Freitag mit einem Parcours, an dem
sowohl die Feuerwehr als auch die
Polizei beteiligt waren. Während die Feuerwehr einen
Brand simuliert hat, sind die Kinder schnell zum
vereinbarten Treffpunkt gelaufen. Vor diesem Ereignis
wurden das örtliche Feuerwehrauto genau untersucht
und Notfallübungen im Gebäude durchgeführt.
Außerdem stand ein Erste-Hilfe-Kurs speziell für
Kinder auf dem Programm. Die leckere Bratwurst
hatten sich dann alle verdient.
www.asb-sn-pch.de